



Seis planes para disfrutar al máximo este fin de semana en Vigo

Uxia Miranda • original

Vigo se prepara para un intenso fin de semana. Este jueves arranca la edición número 24 del festival O Marisquiño, una cita que siempre atrae a decenas de miles de personas y convierte la ciudad olívica en un **hervedero de deporte y cultura**. Con casi toda su programación trasladada al **entorno de la playa de Samil**, el evento disfrutará de una espectacular previsión meteorológica que no empañará las celebraciones.

Más allá de O Marisquiño, durante los próximos días Vigo acogerá planes diferentes para todos los gustos. Por ejemplo, un concierto en Castrelos de un estilo musical que no suele sonar en este auditorio; un **espectáculo de poesía** en un escenario inigualable, **verbena populares** o eventos de gastronomía y arte.

Descubre a continuación una selección de **seis de los mejores planes** para este fin de semana en la ciudad olívica y ve pensando a cuál (o cuáles) asistirás.

Imagen de la edición 2023 de O Marisquiño en Samil. Chistian Stadler / O Marisquiño

Ya está aquí **una de las grandes citas del año en Vigo**. O Marisquiño da el pistoletazo de salida a su vigesimocuarta edición, con una **intensa programación** que se establecerá casi en su totalidad en el entorno de la playa de Samil. Allí se desarrollarán entre el **8 y el 11 de agosto** campeonatos y exhibiciones de **skate, BMX, graffiti** y otras disciplinas urbanas que sorprenderán al público.

Además, en el corazón de Vigo se celebrará un año más la prueba del descenso urbano, una **vertiginosa carrera en bicicleta de montaña** desde la cima de O Castro hasta la plaza de O Berbés (será el sábado y **afectará ligeramente al tráfico**).

Tampoco faltarán **talleres infantiles** para los pequeños de la casa, que son de acceso gratuito, ni una variedad de **conciertos en el Parking 2 de Samil**. Las actuaciones musicales tendrán lugar durante los **días 9, 10 y 11 de agosto** y estarán protagonizadas por una treintena de artistas, como Reality, Rusowsky, Lablackie o Lua de Santana. Ritmo a raudales **desde las 21:30 horas** para coronar las intensas jornadas deportivas.

Mañana, viernes 9 de agosto, arrancarán las Festas do San Salvador de Teis, que se celebran en el **parque de A Riouxa** y están organizadas por la Asociación Cultural de San Salvador de Teis. A las 18:00 horas se soltará una **salva de bombas para indicar el inicio de las festividades** y a las 22:00 horas, los grupos Fussion y Mar D'Arousa protagonizarán la velada de verbena.

La fiesta continuará el sábado con el concurso de campaneiros (17:00 horas), la misa en honor de los socios y miembros de la comisión fallecidos (19:00 horas) y los shows del **grupo Yucatán y DJ Ferré**. Al día siguiente, la verbena estará en manos de la **orquesta Cuarta Calle** y el grupo Rubí a partir de las 22:00 horas.

El domingo también se celebrará un sorteo de unas cestas entre los socios de la asociación organizadora (23:45 horas) y **lanzamiento de fuegos artificiales**. El lunes será el **Día del Niño**, con cañón de espuma para los más pequeños y una yincana desde las 17:00 horas.

Imagen de una edición anterior de poesía en La Vela. Cedida

Este jueves tienes una **cita poética en la playa de Los Olmos**, cerca de Samil y el Museo del Mar. Allí, la mágica terraza del chiringuito La Vela acogerá a partir de las 20:30 horas un **espectáculo de 'spoken word'** (palabra hablada sobre música) a cargo del poeta vigués y residente en Nueva York **Marcos de la Fuente**, quien no estará solo sobre el escenario.

Junto a De la Fuente estarán los músicos **Isaac Garabatos y Denis Carballás**, poniendo música en directo a las palabras del artista. El evento se celebró por primera vez en 2009 y llevaba nueve años sin celebrarse. La entrada es libre hasta completar aforo.



El verano musical continúa en Castrelos y este viernes, día 9 de agosto, es el turno de la **ópera Rigoletto, la ópera maestra de Giuseppe Verdi**; todo un drama de pasión, engaño y venganza, en el que su protagonista es Rigoletto, el bufón de la corte del ducado de Mantua. La obra se representó por primera vez en 1851.

El espectáculo se disfrutará en el auditorio vigués **a partir de las 22:00 horas**. Su duración es de dos horas y la entrada es gratuita, tanto en la zona de gradas como en la platea.

Una publicación compartida por M O N A (@mona_mercadoarte)

Durante los **días 8, 9 y 10 de agosto** se podrán descubrir nuevas marcas y artistas emergentes en la quinta edición del Mercado Mona, que tendrá lugar en la planta cero del centro comercial **Gran Vía de Vigo**.

El mercadillo artístico estará disponible durante tres días, **en horario de 11:30 a 21:00 horas**, y contará con más de 20 expositores, en los que irán rotando diferentes creadores. **Ilustración, diseño, artesanía** y mucho talento local reunidos. La entrada es libre.

Por último, te proponemos un planazo también de entrada gratuita en pleno centro de Vigo. El centro comercial A Laxe acoge **del 9 al 11 de agosto** la celebración de la **Fiesta de la Cerveza**, que se desarrollará en la azotea para disfrutar de unas vistas privilegiadas de la ría.

La fiesta promete ofrecer cerveza de "todo el mundo", música en directo y "sorteos y sorpresa" para los asistentes. El horario de apertura es **de 12:00 a 00:00 horas**.

Planes de este fin de semana en Vigo. Lino Ecurís (1) y cedidas



Imagen de la edición 2023 de O Marisquiño en Samil. Chistian Stadler / O Marisquiño



Imagen de una edición anterior de poesía en La Vela. Cedida